

Las Fuerzas de Seguridad continúan las pesquisas sobre el asesinato de Guecho

Se descarta que la víctima tuviera relación con el tráfico de droga

Bilbao

Las Fuerzas de Seguridad del Estado continúan investigando el asesinato el pasado domingo, en la localidad vizcaína de Guecho, de Rafael Miguel San Sebastián Flechoso. Fuentes solventes consultadas por este periódico han señalado que, en contra de las primeras conjeturas, Rafael San Sebastián no está relacionado con el tráfico de drogas.

Rafael Miguel San Sebastián Flechoso fue asesinado a tiros en la mañana del pasado domingo, en un bar de la localidad vizcaína de Guecho, por dos individuos que, a cara descubierta, irrumpieron en el local.

Fuentes de la lucha contraterrorista y del Gobierno Civil de Vizcaya han informado que, aunque no se descarta ninguna hipótesis, los datos obtenidos hasta ahora parecen indicar que se trata de la acción de delincuentes comunes y no de un atentado terrorista. En este sentido subrayaron que para cometer la acción criminal había sido utilizado un revólver, que en el asesinato habían participado cuatro o cinco individuos que viajaban a bordo de un

turismo robado varios días antes al que se le había hecho un «puente» para ponerlo en marcha. Las fuentes consultadas consideran que éste no suele ser el «modus operandi» de la banda terrorista ETA.

Las fuentes consultadas han subrayado que Rafael San Sebastián, uno de cuyos hermanos es directivo de Iberduero, no tiene ningún tipo de antecedentes penales y que de las informaciones que poseen las Fuerzas de Seguridad del Estado no se deduce que hubiera tenido ningún tipo de relación con el mundo de la droga. En este sentido, una de las hipótesis de trabajo es que fuera confundido con otra persona.